

INTERNATIONALE PRESSE-AUSSTELLUNG KÖLN 1928

IM nächsten Jahre wird die Presse auf einer internationalen Ausstellung in Köln, der »PRESSA«, zum ersten Male in geschlossener Form vorzuführen suchen, wie sie arbeitet und was sie im Dienste des Publikums leistet. Wir werden also gewissermaßen eine Olympiade der Presse haben. So ernsthaft wie sich jeder Sportsmann für eine internationale Veranstaltung trainiert, ebenso ernst, glauben wir, wird auch die Presse ihre Vorbereitungen für diese Ausstellung treffen, und wir möchten einmal an Hand einer Gegenüberstellung hier die Chancen prüfen, die die einzelnen Kontrahenten in diesem Wettkampf haben.

Wir stellen allerdings von vornherein fest, daß auch auf diesem Gebiete die Mutterländer des Sportes, England und Amerika, einen großen Vorsprung besitzen. Wir hoffen deshalb, daß bei uns in Deutschland das Training mit vollem Ernst aufgenommen wird.

Da die folgenden Ausführungen, wenn man in dem angewendeten Bilde weitersprechen will, Training-Tips für die deutsche Presse sind, deren Voraussetzungen bei den meisten englischen und amerikanischen Blättern bereits erfüllt sind, bringen wir diese Abhandlung nur in deutscher Sprache.

H. K. Frenzel

INTERNATIONAL PRESS EXHIBITION COLOGNE 1928

AT an international exhibition in Cologne next year the Press will have an opportunity for the first time of showing the public its methods, and of demonstrating its services. This will, in a way, be an Olympiade of the Press. We believe that the Press will make as serious preparations for the exhibition as are made by every sportsman training for an international event. We should like to test the chances of the candidates in this competi-

tion by a comparison. It is of course certain that the mother countries of sport, England and America, possess a great advantage in this field too. It is therefore to be hoped, that Germany will go about her training in full earnest.

Since the following article—to continue in the metaphor—contains training tips for the German Press, which are well known to most of the newspapers in English, we are publishing it in German only.